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Пресс-секретарь президента России Дмитрий Песков прокомментировал намерение
Дональда Трампа признать Иерусалим столицей Израиля.

  

В беседе с журналистами официальный представитель Кремля заявил, что делать
какие-либо выводы по ситуации пока рано, однако Россия однозначно обеспокоена
возможными последствиями этого шага.

  

«Накануне у президента был ряд международных телефонных разговоров. Ситуация
непростая, и в разговоре с Аббасом именно выражалась обеспокоенность этой
ситуацией и возможным осложнением этой ситуации. Однако говорить о тех решениях,
которые еще не объявлялись, мы не хотели бы», - цитирует Пескова РИА Новости.

  

Напомним, закон о переносе посольства в Израиле из Тель-Авива в Иерусалим Конгресс
США принял еще в 1995 году, но из-за спорного статуса города и чувствительности этой
проблемы для отношений с арабо-мусульманским миром все американские президенты
каждые полгода подписывали документ, откладывающий исполнение этого решения.
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